



かしのみ通信

R3-第8号 (累計69号)

令和4年2月2日

青森工業高校定時制生徒会

課

課題研究発表会が、2月1日に行われました。4年次の生徒3名が1年間かけて制作した作品を、パワーポイントを用いて発表しました。作成されたものは三者三様の個性が発揮されており、1年間の苦勞や試行錯誤が感じられるものとなりました。3名の高校生活の集大成とも言える課題研究発表会の様子をお伝えします。



ローテーブル
工業技術科4年 浜中 北星
浜中くん製作のローテーブル



脚をボルトナットで止められなかったことが反省点であったと語る浜中くん。それでも見事なローテーブルが仕上がりました。



ガラステーブル
工業技術科4年 和田 聖樹
和田くん製作のガラステーブル



溶接で生じる変形との戦いであったと語る和田くん。棚板製作の試行錯誤が克明に語られるさまは、聞くものを惹きつける迫力がありました。



ナイトテーブル
工業技術科4年 横内 敬人
横内くん製作のナイトテーブル



あくまでもオリジナルのデザインに拘った横内くん。そのデザインに多く時間を割いた分、独創的な個性が現れています。